



Harmonisation des corps

Alkian canalisé par Christine, 30 mars 2010



" Bonsoir à vous, chères âmes, nous sommes Alkian. Nous vous retrouvons avec joie, nous nous mêlons à vous, nous nous installons, vous pouvez nous ressentir à vos côtés, ressentir nos présences, nos énergies.

Nous vous envoyons tout notre amour, toute notre bienveillance, nous sommes remplis de joie car nous sentons l'appel de l'humanité, l'appel de votre planète. Les choses s'accélèrent, oui ça s'accélère de plus en plus. Prenez simplement un instant, simplement le temps de ressentir ce mouvement, ce mouvement qui s'accélère, ce mouvement du changement. Et alors nous vous observons, nous nous tournons vers vous, qui êtes déjà en chemin, nous nous tournons vers vous, nous vous interrogeons, nous vous appelons également au mouvement, nous vous appelons à prendre votre place, nous vous appelons, nous vous rappelons à vos missions, aux décisions, aux choix que vous avez pris avant de vous incarner.

Sachez chères âmes que pour beaucoup d'entre vous vous arrivez à la fin de vos contrats, à la fin de ce que vous aviez décidé de guérir. Tout cela se termine, ce travail de génération en génération, ce travail sur les mémoires, sur la lignée familiale, vous êtes en train complètement de vous nettoyer, de vous épurer, de vider ce que vous avez ramené du passé, ce que vous aviez décidé de guérir, et vous passez tout naturellement au nettoyage, à la guérison du collectif, par amour, simplement par amour. Parfois vous pouvez ressentir lors de ces périodes de changement, lorsque vous passez de l'individuel au collectif, quelques moments de flottement, quelques moments d'incertitude à l'intérieur de vous, ou vous allez simplement vous interroger sur votre présence, sur l'intérêt de votre présence sur votre planète, vous allez vous interroger sur votre devenir, sur votre futur. Tout cela est normal car pendant que vous évoluez dans votre quotidien, sur votre plan, dans vos vibrations, votre présence discute, votre présence entourée de vos guides, entourée des maîtres de lumière, des maîtres d'ascension, votre présence redéfinit un nouveau contrat. Avec joie vous participez à l'évolution du Tout, avec joie vous participez au retour de l'Unité, avec joie vous décidez de franchir des marches supplémentaires, qui n'étaient pas prévu au départ.

Avec entrain, avec motivation, avec volonté, vous décidez d'un nouveau plan. Acceptez, acceptez cela, célébrez également ce moment, vous allez faire un pas de plus vers vous-mêmes au-delà de ce que vous aviez prévu, au-delà de ce que vous aviez espéré. Il n'y a plus de limite, il n'y a que des portes ouvertes, il vous suffit de vous en rendre compte, il vous suffit de vous engouffrer dans les espaces de liberté, empruntez ce chemin de liberté chères âmes, osez vivre pleinement, vous arrivez aux termes de votre guérison, cette guérison terrestre, la guérison de vos vies passées, de vos incarnations, de toutes les expériences que vous avez menées, que vous avez vécues sur votre terre. Vous arrivez aux termes de cela, appréciez, appréciez le chemin parcouru, appréciez les efforts, appréciez les détours

empruntés, appréciez tout cela, vous arrivez, la ligne d'arrivée est là, vous la franchissez, et vous décidez après avoir franchi cette ligne, d'un nouveau parcours, non pas un parcours d'obstacles, un parcours de liberté, de légèreté.

De plus en plus vous allez vous retrouver entre vous, vous qui avez franchi cette ligne d'arrivée, vous allez vous reconnaître, vous allez ensemble, tous ensemble mettre vos valeurs en commun, mettre vos richesses individuelles en commun, tout ce que vous avez pu apprendre durant toutes ces incarnations, votre sagesse, votre manière d'appréhender la matière, ce sont de réelles richesses, vous allez mettre tout cela en commun, toutes vos aptitudes, toutes vos singularités, pour former à nouveau sur terre, le UN, l'Unité, l'Humanité, pour former à nouveau et vous entendez bien chères âmes, l'Humanité. Vous n'êtes point encore dans l'Humanité, cela arrive, nous observons le mouvement, nous observons tous ces points de lumière, toutes ces ouvertures aux quatre coins de votre planète, sentez ce mouvement, sentez la lumière qui prend sa place, qui s'installe, comme elle peut s'installer à l'intérieur de tout votre être, à l'intérieur de votre corps physique. Il est très important, nous vous le rappelons de soigner, de faire très attention à votre enveloppe physique, de prendre soin de votre corps.

Au fur et à mesure que cette lumière s'intensifie, au fur et à mesure qu'elle vient raviver vos cellules originelles, vous allez recevoir, de nombreux outils, des outils nouveaux, parfois anciens mais encodés avec les nouvelles fréquences, des symboles viendront vous soutenir dans ce retour vers l'Unité. Soyez certains de l'avancée de la lumière, soyez pleinement dans votre foi, ressentez au plus profond de votre être, ressentez comme vos présences s'activent, comme votre lumière, votre divinité est en marche. Laissez la vous approcher, laissez la prendre place, laissez la s'exprimer à travers vous, osez chères âmes, osez, vous qui êtes en chemin, vous qui avez commencé tout ce travail de guérison, de retour vers le UN, osez vous exprimer, osez manifester ce que vous avez à l'intérieur de vous.

Il n'y a plus de limite, que celle que vous voulez encore bien vous mettre, il n'y a plus de barrière, vous avez réussi à franchir les obstacles, le terrain est maintenant dégagé, tout est possible pour vous, il suffit de choisir, de vous mettre en adéquation avec les parties les plus élevées de votre être, soyez dans cette conscience, ayez foi en vous-mêmes. Il ne s'agit plus à votre époque d'avoir foi en quelqu'un d'autre, mais bien en vous-mêmes.

Alors nous allons poursuivre ce travail que nous avons commencé sur les émotions et nous allons, avec le feu, installer la transmutation, nous allons vous aider de manière individuelle à brûler tout ce qui n'est plus nécessaire, tout ce qui est encore handicapant, tout ce qui vous freine, tout ce qui fait qu'en fait vous n'osez manifester votre vrai visage. Nous allons particulièrement travailler la partie du plexus solaire, travailler sur la zone de votre ventre au niveau de votre corps physique, et bien sur nous allons amener la transmutation, nous allons amener le feu dans tous vos corps subtils, dans votre corps émotionnel bien sûr, dans votre corps mental, libérer également votre corps éthérique.

Nous allons travailler avec cet élément, le feu, qui parfois vous fait peur, que vous pouvez appréhender. Il va venir tranquillement s'installer en vous, vous allez également ressentir, visualiser une pyramide dorée, une pyramide de

feu qui va prendre place au milieu de cette pièce. Et cette même pyramide va s'installer à l'intérieur de vous, sur votre ventre, sentez la prendre place, c'est par elle que le feu va s'installer, va s'animer, va se mettre en mouvement. C'est à travers cette pyramide que la transmutation va commencer, et nous allons tout naturellement appeler vos corps émotionnels, ils ont leur propre conscience, ce sont des êtres vivants, ils vivent en parfaite symbiose avec vous, ils vous composent, ils font partie de vos êtres, vous pouvez à chaque instant dialoguer avec eux, leur expliquer, expliquer à ce corps émotionnel ce que vous traversez, ce qui peut parfois être difficile. Vous pouvez très bien palper votre corps émotionnel, lui demander de venir plus proche de vous, et vous pouvez le toucher, le ressentir. Prenez le temps de cela, prenez un instant, prenez le temps de vous poser, de vous interioriser au quotidien, et faites l'expérience d'entrer en contact avec vos différents corps, voyez les comme de proches amis, touchez les, caressez les, ressentez leurs vibrations, et dialoguez, parlez avec eux.

En cet instant, de manière individuelle, vous allez appeler votre corps émotionnel, nous vous soutenons afin que vous puissiez le ressentir pleinement. Laissez venir à vous sans appréhension ces corps, et laissez s'installer, la communication, le dialogue. Ils vont vous montrer d'une manière ou d'une autre, c'est sans importance, ils vont vous faire ressentir ce qui est trop lourd, ce qui est à transmuter, que ce soit d'une expérience proche ou très ancienne. Laissez venir tout cela, accueillez, accueillez, toutes ces énergies à transmuter vous appartiennent, sachez les accueillir, les remercier. Et au fur et à mesure que ces énergies se présentent à vous, vous allez en conscience les amener dans la pyramide. Le feu s'est installé dans la pyramide, s'est installé également tout autour de vous, et il va commencer son travail de transmutation, d'alchimisation.

Laissez le descendre également jusqu'en dans vos racines, dans les racines de votre corps émotionnel, voyez la beauté du feu, ressentez sa chaleur, sa pureté, sa force, sa puissance. Permettez au feu d'ouvrir les dernières portes, permettez lui de progresser à travers tout votre être, sans résistance aucune, et ses vibrations de transmutation ne prendront que ce qui est nécessaire, que ce qui est à rééquilibrer, et vous continuez à alimenter votre pyramide, et vos pyramides individuelles viennent alimenter la pyramide qui s'est installée dans cette pièce. Prenez bien le temps de dialoguer avec votre corps émotionnel, ce que vous êtes en train de réaliser, votre planète est également en train de le faire, en train de brûler à l'intérieur d'elle et autour d'elle, le feu prend différentes formes, les éléments sont là pour la soutenir.

Observez en vous les libérations qui se produisent, observez vos différences, les différences vibratoires, remarquez également comme le feu va s'installer autour d'un organe précis, laissez le faire, laissez le poursuivre son chemin, comme il poursuit son chemin à l'intérieur de la terre, à l'extérieur de la terre, tout autour de votre planète. Ce feu de guérison, de transmutation suit vos saisons, fortement réactivé par le printemps, il est présent en chacun d'entre vous, il est également gouverné par différents êtres, des maîtres de lumière qui veillent à l'harmonie de ses fréquences, à la bienveillance de ses fréquences.

Voyez le à travers vous, comme un serpent de feu, un serpent doré et lumineux, chaleureux, entendez sa musique, entendez ses paroles, il vous

invite à vous libérer pleinement, voyez à travers lui votre salut, votre délivrance, il brisera les chaînes restantes, les dépendances, quelle qu'en soit la nature, il va vous permettre d'installer dans chaque organe la purification, celle-ci pourra se faire sur plusieurs jours, voire plusieurs semaines à l'intérieur de votre être. Il serpente à l'intérieur de votre corps physique, et également dans tous vos corps subtils, vous pouvez le ressentir, le voir.

Prenez également le temps de bien libérer votre gorge, ce chakra, cette partie de votre corps physique qui accumule tant d'émotions, tant de paroles non dites, tant de dialogues avortés, de communications parfois ratées, loupées, toute votre retenue, toutes vos pensées, toutes vos paroles dévalorisantes, vos jugements, tout cela s'inscrit dans ce centre de communication. Voyez le feu s'y installer, prendre toute sa place, et sans retenue aucune, vous lui donnez tout ce qui n'est plus d'actualité, toutes les paroles de colère que vous avez pu prononcer, toutes les discriminations, tous les jugements vis-à-vis de vous-mêmes, vis-à-vis des autres, toutes ces paroles non équilibrées, parfois prononcées trop vite, et toutes ces paroles retenues, coincées dans votre gorge.

Sachez que par ce travail individuel, vous permettez un travail collectif, un travail sur l'inconscient collectif car par le jeu de l'attraction vous avez attiré à vous beaucoup d'énergies, beaucoup de fréquences dissonantes, que vous libérez par la même occasion.

Et lentement le feu va continuer sa progression pour aller maintenant dans votre 3^{ème} œil, il va vous permettre d'ouvrir votre conscience, il va travailler au niveau de votre regard, de vos yeux, vous permettre de voir la beauté, la lumière à chaque instant, dans toutes choses, dans chaque être, alors là aussi faites lui la place, donnez lui tous vos regards posés sur les autres, tous ces regards déformés par les voiles, par les manques de conscience, parfois par un manque d'ouverture, un manque de cœur. En toute simplicité chères âmes, et sans jugement aucun, redonnez tout cela, transformez votre vision intérieure, votre vision sur le monde, votre vision sur vous-mêmes, sur les autres. Sachez voir le Tout en chacun, l'unité en chacun, sachez voir la perfection du plan à chaque instant.

Et le feu s'installe dans vos yeux, il prend sa place, et vous continuez à entretenir le brasier en redonnant, en vous libérant, en vous détachant. Votre pyramide continue à s'activer et à chaque endroit où est passé le feu, vous sentez la légèreté, vous sentez que tout est possible, que tout est ouvert, que tout est libre, vous sentez que tout cela vous appartient, que vous avez maintenant la liberté de semer ce que vous souhaitez, d'y amener les fréquences les plus élevées, les plus appropriées à votre être. Et doucement le feu va se retirer de votre corps physique, il va se retirer également de vos corps subtils, et vous allez maintenant amener toute votre conscience au niveau de votre cœur, ce cœur qui est léger, ce cœur qui est joyeux de toutes ces libérations, ce cœur qui va vous permettre d'entrer en contact avec votre Présence Divine, avec votre Présence de lumière. Nous allons vous soutenir et vous aider à entrer en contact avec ces présences, et vous allez chères âmes de manières individuelles, appeler vos aspects les plus élevés, appelez comme vous le souhaitez, avec vos propres mots votre Présence de lumière, votre Présence divine.

Nous vous aidons à bien élever vos vibrations afin d'entrer en contact avec ces parties de vous, de vos êtres, de vous-mêmes. Accueillez, accueillez chères âmes, ressentez, ressentez tout cet amour qui se déverse maintenant à l'intérieur de vous. Ces fréquences d'amour, ces fréquences de lumière vous appartiennent, vous êtes trop souvent dans la retenue, vous n'osez prendre ce qui vous appartient. Osez, osez vous servir, le trésor est là, il est disponible, vous avez ouvert le coffre, prenez, prenez tout cela vous appartient, ce sont vos aspects, ce sont vos parties les plus élevées, laissez les vous rejoindre, prenez le temps de la communication, de la communion, prenez le temps du partage, du dialogue.

La communication s'installe, c'est comme si vous retrouviez votre meilleur ami, après quelques temps de séparation, et il n'y a que de la joie, que du plaisir à vos retrouvailles. Vous vous enlacez, vous entamez même quelques pas de danse. Ce n'est que vous-mêmes, c'est un aspect de vous-mêmes, il n'y a rien d'étranger, rien d'extérieur, ce sont vos fréquences. Chères âmes nous vous invitons le plus souvent possible à retrouver vos aspects les plus élevés. Au fur et à mesure que vous allez les retrouver, au fur et à mesure vous allez installer toute votre lumière dans votre corps physique, dans vos corps subtils, et sur votre planète. Vos guides sont là pour vous aider à élever vos vibrations afin de pouvoir appréhender ces aspects de lumière, alors osez, osez vous servir, osez prendre, cela est à vous, ces fréquences de lumière se renouvellent automatiquement, elles s'enrichissent également de vos expériences, elles continuent également leur propre progression dans les plans de lumière.

Au fur et à mesure que vous vous élevez, que vous grandissez, elles poursuivent également leur éveil, et au fur et à mesure vous avez accès à des fréquences encore plus élevées. Vous remarquez, et vous comprenez en cet instant qu'il n'y a jamais de fin, que la progression, que l'éveil est continu, sans limite. Appréciez ces retrouvailles, voyez vos énergies qui peuvent prendre des teintes différentes, voyez les prendre place à l'intérieur de votre corps, dans les endroits qui ont été libérés, où le feu a épuré. Choisissez cette lumière, faites le choix de l'installer à l'intérieur de vous, d'y mettre votre conscience, implantez la en profondeur dans votre cœur. Vous allez devoir faire appel à ces aspects de lumière, à votre divinité pour construire la Nouvelle Terre, pour poser les bases de la Nouvelle Terre. Ces aspects de lumière vont venir compléter toute la richesse que vous avez à l'intérieur de vous, toute la richesse due à vos multiples incarnations, vous savez instinctivement dialoguer avec la terre, vous savez vous déplacer, vous savez communiquer, vous savez interagir avec la matière. Tout ce que vous avez appris, toutes vos expériences que ce soit de cette incarnation, et des autres, tout cela constitue un bagage solide dont vous aurez besoin pour construire la Nouvelle Terre, et c'est à nouveau le mélange, ce mélange du bagage terrestre et du bagage céleste, c'est ce mélange harmonieux qui va construire votre Nouvelle Terre.

Il en est de même pour votre planète qui est riche de toutes les expériences qu'elle a vécues, tout au long de l'histoire de l'humanité, et des périodes où il n'y avait pas d'humains sur son sol, et elle puise également en s'élevant dans ses corps de lumière et c'est ce mélange terrestre et céleste qui permet l'élévation, qui permet l'ascension sur ce plan de matière, dans ces vibrations terrestres. Ressentez toutes vos richesses terrestres, toute votre sagesse, toutes les facilités que vous avez développées à vous déplacer sur

terre, l'éveil de vos sens, et mettez y toute votre lumière, mettez y toutes ces fréquences, ces hautes fréquences qui vont transformer votre vision, qui vont transformer votre manière de vous déplacer, de communiquer, d'interagir avec votre planète, d'interagir les uns avec les autres. C'est ce mariage du ciel et de la terre qui va vous amener à votre réalisation intérieure, réalisation individuelle, réalisation collective, réalisation planétaire.

Il n'y a plus à dissocier l'une de l'autre, car tous d'une manière individuelle ou collective, vous allez vers l'Unité, vers le Un. C'est ce qui vous anime au plus profond de votre être, ce retour au Un. Et sentez maintenant s'installer en vous cette unité, cette sérénité que vous reformez. Vous vous sentez complets, vous vous sentez en paix, vous vous sentez être, simplement être, sans rien d'autre. Vous sentez votre corps physique apaisé, tranquille, serein, nourri. Vous pouvez ressentir les vibrations de votre aura, votre cœur est grand ouvert, et à l'intérieur de vous, chères âmes, c'est l'acceptation qui règne, l'acceptation la plus complète, de qui vous êtes. Il n'y a plus de regard dissonant, il n'y a plus de jugement vis-à-vis de vous-mêmes, vous êtes dans l'acceptation, vous êtes dans l'amour, cet amour inconditionnel pour vous-mêmes, et cet amour, cette énergie puissante de guérison, s'active à l'intérieur de vous. En conscience vous allez l'amener à votre cœur, toute votre aura, tout votre être est rempli de cet amour, et vous allez diriger cette énergie vers votre cœur, ce centre sacré qui est détendu, qui est grand ouvert, brillant, rempli de cristal, de pierres précieuses, il reflète la beauté.

Il y a maintenant tellement d'amour à l'intérieur de vous, tellement d'amour dans vos cœurs que vous allez laisser cet amour s'exprimer, se manifester à l'extérieur de vous. Cette énergie peut prendre différentes teintes, n'essayez pas de la contrôler, laissez la s'exprimer, laissez la prendre toutes les formes possibles, et voyez cette énergie d'amour se répandre, et se répandre. Il n'y a aucune limite, elle se renouvelle automatiquement, et vous transmettez et vous donnez dans la joie, dans l'amour tout simplement. Vous voyez les êtres qui vous sont chers recevoir cet amour, vous voyez les lieux que vous aimez, les pays, les villes que vous aimez, prendre, se nourrir de cet amour, tel un torrent qui se déverse. Ces énergies dorées, ces énergies de lumière continuent leur progression au plus profond de tous les êtres. Vous voyez maintenant votre planète, vous l'observez dans son nouvel habit d'amour, vous la ressentez, vous la ressentez accueillir ces fréquences, s'en nourrir, et à son tour les partager, les transmettre.

Chères âmes le plus important, ces énergies d'amour doivent circuler, l'amour ne peut être emprisonné, ne peut être limité, ne peut être enfermé dans de petites cases, à ce moment là, ce n'est plus l'amour. Vous ne pouvez manquer d'amour, ce ne sont que des croyances, l'amour est illimité, c'est une énergie qui se crée à chaque instant, qui est présente, omniprésente. Cette énergie de pure lumière, c'est avec cette énergie de pure lumière, que vous avez été encodés, que vos premières cellules ont été encodées, ces fréquences d'amour font partie de votre bagage génétique, elles vous constituent et elles se renouvellent au fur et à mesure. Ne soyez pas dans la crainte d'en manquer, au contraire distribuez, manifestez ces fréquences, donnez les, n'essayez pas de les épargner, de les mettre de côté, de les garder pour vous. Elles se ternissent à ne pas être utilisées, elles perdent de leur vibration, de leur fréquence. Soyez généreux, ressentez l'appel de votre

cœur lorsque celui-ci a envie de donner, de semer, de répandre, faites le sans attente, oui chères âmes sans attente en rien, faites le dans la pure joie de donner. Trop souvent vous avez l'impulsion, vous ressentez l'appel du cœur, et aussitôt par peur vous retenez.

Vous baignez maintenant dans ces fréquences, elles ont pris place à l'intérieur de vous mais également complètement à l'extérieur de vous. Il n'y a plus de limite entre vous, ce sont les mêmes énergies d'amour qui vous réunissent en cet instant, qui vous unissent, qui vont vous permettre de vous souvenir de l'Unité. Prenez le temps du souvenir, de la mémoire, de la prise de conscience. Cet état de plénitude, de bien-être, vous allez de plus en plus l'expérimenter dans votre quotidien, de plus en plus l'activer à l'intérieur de vous. Au fur et à mesure que vous prendrez contact avec vos aspects les plus élevés, au fur et à mesure que le mariage entre la terre et le ciel se fera à l'intérieur de vous, vous installerez cet état d'amour. C'est cela chères âmes se réaliser, c'est cela c'est installer l'amour, la lumière dans chaque partie si minime soit elle de votre être, c'est vivre pleinement à l'intérieur de vous la réunification du bas et du haut.

Nous allons maintenant aider à harmoniser vos corps subtils afin de leur permettre de revenir dans votre dimension, leur permettre de reprendre place, de reprendre leur place autour et dans votre corps physique. Vous vous êtes largement et pleinement expansés, et il est nécessaire maintenant de revenir à vous. Ces fréquences d'amour et de lumière sont présentes, elles vont au fur et à mesure des heures et des jours, s'installer en profondeur, vous allez les ancrer à l'intérieur de vous, leur permettre de vivre à travers vous, et surtout vous allez leur laisser la libre expression, dans la liberté la plus complète, vous allez vous aider par la respiration, nous intervenons en même temps pour permettre à vos différents corps de revenir doucement, de reprendre contact avec votre dimension.

Par votre respiration vous allez aider à l'harmonisation de vos centres énergétiques. Vous pouvez nous ressentir au niveau de votre couronne, et nous allons doucement descendre, nous passons de la couronne au 3^{ème} œil, à votre gorge, à votre cœur, nous intervenons maintenant au niveau du plexus, de votre centre sacré, de votre base, et nous amenons maintenant toute votre conscience dans vos racines, en dessous de vos pieds. Et à votre rythme, vous allez pouvoir reprendre contact avec cette matière, retrouvez pleinement votre corps physique. Vous ressentez vos corps, vous les ressentez autour de vous, à l'intérieur de vous.

Par l'intervention du feu vous avez permis la libération, l'harmonisation de votre corps émotionnel, par l'intervention de vos aspects les plus élevés vous avez choisi à nouveau de semer à l'intérieur de vous, d'y amener la lumière, tout cela participe à votre réalisation, à votre éveil, à l'éveil collectif.

Nous réaffirmons l'urgence pour tous les êtres en chemin de prendre votre place, d'oser manifester qui vous êtes. Vous avez choisi de poursuivre, vous avez choisi une fonction, un rôle dans la construction de la Nouvelle Terre, activement vous participez à cela, il vous est demandé, vos présences vous demandent, de le faire avec davantage de conscience. Voyez votre progression, voyez votre chemin, voyez toute la beauté de votre chemin, il reste tant de choses à inscrire, tant de lieux à découvrir, de terres à parcourir, tant d'aspects de vous-mêmes à découvrir, que tout cela vous soit

permis chères âmes, que la nouvelle conscience qui s'installe à l'intérieur de vous, vous permette de vous voir autrement, de vous aimer autrement, de communiquer autrement. N'ayez pas peur du changement, vous êtes préparés au changement, vous avez vécu tant d'expériences, tant d'incarnations ici et ailleurs, vous êtes préparés, vous êtes enseignés.

Il y a encore trop de retenues à l'intérieur à l'intérieur de vous, lâchez tout cela, vous êtes des êtres de liberté, cela fait partie de votre essence, cela ne peut être autrement, cessez de vous emprisonner, cessez de vous enchaîner, libérez vous une fois pour toutes. Retournez à vous-mêmes, c'est retourner à la liberté, ce ne peut être autrement, le temps de l'esclavage est fini.

Nous observons vos cœurs, nous nous réjouissons d'y voir autant de lumière, autant de force, ayez foi, ayez foi, vous êtes lumière, vous êtes amour, cela résume tout, vous êtes lumière, vous êtes amour chères âmes, entendez, ressentez, vivez cela, vivez cela, retrouvez à l'intérieur de vous ces cellules, ces particules de lumière qui vous forment, vous êtes énergie, vous êtes nés du souffle divin, un souffle de pure lumière, un souffle d'équilibre.

Pourquoi refuser cela, pourquoi refuser vos attributs divins ? Pourquoi vous nier ? Retrouvez votre souveraineté, retrouvez votre appartenance, vos origines et osez les exprimer. De plus en plus vous aurez l'occasion de montrer qui vous êtes, de plus en plus les occasions vous seront données, les situations, les contextes présentés. Il vous sera demandé, et à chaque fois, de vous définir, de vous choisir. Nous déposons en cet instant dans vos cœurs, l'espoir.

Vous allez ressentir la présence de la Mère Divine, qui va venir en chacun d'entre vous déposer dans votre cœur, réactiver tout au fond de votre cœur, cet espoir, cette espérance. Ressentez tout l'amour de la mère, son amour inconditionnel, toute sa chaleur, elle vient raviver votre foi, elle vient vous soutenir, vous tenir la main, vous encourager à avancer, vous féliciter également de vos progrès. Elle inscrit à l'intérieur de vous cet espoir avec des lettres dorées, des symboles. Pour chacun le symbole sera différent, accueillez ce présent, il vivra à travers vous, vous pourrez faire appel à ses vibrations dans les moments de découragement, de lassitude, il vous permettra de voir la lumière, de ressentir l'Unité à travers chaque expérience.

Voilà chères âmes, le temps du partage, de notre communication, de notre dialogue touche à sa fin. Nous allons doucement nous retirer, prendre congé. Vos corps sont harmonisés, vos cœurs sont en joie, vous êtes resplendissants de lumière. Qu'il en soit ainsi, nous vous saluons chères âmes. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes:
Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous
fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com*